
 

 

 

 

 

Frau 
Dr. Bettina Warnecke                                                                       
Bürgermeisterin der Stadt Haan 
Herrn Vincent Endereß 
Vorsitzender des UMA 
Kaiserstr. 85 
42781 Haan 
 
               Haan, 25. April 2022 
Anfrage zur Sitzung des UMA am 10. Mai 2022 
zu den Ausführungen im Protokoll UMA vom 20.01.22 zu unserer Anfrage zur 
Verkehrsführung im Vogelviertel 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
sehr geehrter Herren Endereß, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Haan bedankt sich für die ausführliche Darstellung der 
zukünftigen Verkehrsregelung im Vogelviertel. Den größten Teil der Regelungen begrüßen 
wir ausdrücklich und gehen konform, dass der Lerchenweg und die Adlerstr, so wie sie 
jetzt dargestellt sind, eine gute Lösung bieten.  
 
Folgende Punkte fragen wir an, bitten um vertiefte Überprüfung und Änderung der 
Verkehrsregelung: 
 

1. Amselweg: Wir bitten um Überprüfung, ob tatsächlich alle Parkplätze an der 
Einfahrt Amselweg wegfallen müssen. Aus unserer Sicht ist es ausreichend, 
wenn lediglich ein Parkplatz auf der aufgepflasterten Fläche entfällt. 

 
2. Im Vogelviertel gilt eine Zonen-Geschwindigkeitsberenzung. Die StVO und die 

VwV-StVO schreiben vor, dass innerhalb einer Zonen-
Geschwindigkeitsbegrenzung an allen Kreuzungen und Einmündungen die 
Regelung „Rechts-vor-Links“ gelten soll. Diese Regelung ist eine 
verkehrslenkende Maßnahme, um die gewünschte Verkehrsberuhigung in 
diesem Quartier zu erreichen. 
Es wird gebeten, innerhalb dieses Viertels an allen Kreuzungen und 
Einmündungen die Regelung „Rechts vor Links“ einzuführen. 

 
3. Diekermühlen Straße: Viele Schüler fahren heute entgegen der 

Einbahnstraßenregelung Richtung Kreisverkehr. Warum wird die Diekermühlen 
Straße ab dem Drosselweg als Einbahnstraße geführt?  
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4. Diekerhofstraße und Diekermühlen Straße: In diesem Zusammenhang bitten wir 
darum, dass die Parkplatzmarkierungen auf dem unteren Teil der Diekermühlen 
Straße und auf der Diekerhofstraße erneuert werden Die vorhandenen 
Markierungen sind stark verblast und somit nicht mehr zu erkennen. Gehwege 
werden daher über Gebühr zugeparkt.  
 

5. Zum Diek: Für diese Straße bitten wir um Erläuterung, warum die alte Regelung 
„Durchfahrt verboten, nur für Anlieger frei“ aufgehoben und aus dieser schmalen 
und kurzen Straße eine Einbahnstraße gemacht wurde?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
    
  
     
gez. 
Jens Lemke  Annette Braun-Kohl 
         


